

MATERIA: Macroeconomía

Docente: García Alfonso Mireya del Carmen



PRESENTA EL ALUMNO: Domínguez García José Luis

TRABAJO: mapa conceptual

"A", sexto CUATRIMESTRE y SEMIESCOLARIZADO.

Comitán de Domínguez, Chiapas 8 de agosto del 2020

La globalización

algunas características



los ideales normativos de justicia e igualdad y [reducida] a una técnica o procedimiento de elección de representantes, en los que se delega la facultad de decisión



mientras que lo económico se limita al funcionamiento de un mercado que debe buscar su "equilibrio" entre la oferta y la demanda. Las leyes del mercado se transforman en un mecanismo que genera una nueva socialidad

Globalización e identidad



el individuo en la sociedad democrática contemporánea ha dejado de luchar por más libertad para privatizarse, encerrarse en su esfera personal y votar solamente por la opción política menos mala con relación a la precedente.

Impacto de la globalización

El aumento del grado de mundialización, es decir, el capitalismo va quebrando las fronteras nacionales, y en una tendencia creciente va haciendo del sistema una unidad